



Information

REACH- neue EU-Chemikalien-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Zum 1. Juni 2007 ist die neue Chemikalien-Verordnung der Europäischen Union in Kraft getreten. Die neue Europäische Agentur für chemische Stoffe (ECHA) in Helsinki koordiniert den REACH-Prozess und setzt ihn um.

Ziel von REACH ist ein verbesserter Schutz der menschlichen Gesundheit und der Umwelt vor Risiken chemischer Stoffe. Daher werden in verschiedenen Phasen chemische Stoffe registriert, bewertet und zugelassen. Vom 1. Juni bis zum 30. November 2008 läuft die Vorregistrierung, die für so genannte Phase-in-Stoffe vorgesehen ist.

Die Alcan Kapa GmbH verfolgt mit einem seiner Unternehmensleitsätze "EHSfirst" (Environmental, Health and Safety) ebenfalls dieses Ziel. Daher werden wir unseren Kunden und Lieferanten die Unterstützung und den Service bieten, den man von der Alcan KAPA GmbH gewöhnt ist.

- Die Alcan Kapa GmbH ist kein Hersteller von Stoffen, die unter REACH einzuordnen sind.
- Die Alcan Kapa GmbH steht mit ihren Lieferanten im ständigen Kontakt, um sicherzustellen, dass vorzuregistrierende Stoffe fristgerecht vorregistriert werden und in den weiteren Umsetzungsphasen gegebenenfalls weitere notwendige Fristen eingehalten werden.
- Die Alcan Kapa GmbH wird den Informationsfluss entlang der Lieferkette w\u00e4hrend der gesamten Umsetzungszeit von REACH f\u00f6rdern und wichtige Informationen proaktiv \u00fcbermitteln.
- Anfragen an Lieferanten bestätigten die abgeschlossene Vorregistrierung ihrer an die Alcan Kapa GmbH gelieferten Substanzen und Zubereitungen.

Bei weiteren Fragen zum Thema stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Bitte wenden Sie sich an:

Alcan KAPA GmbH Heiner Strieck EHS Beauftragter Kiefernweg 10 49090 Osnabrück 0541/12193-27 heiner.strieck@alcan.com

Fax: +49 541 121 93-93